

1 学年 通信

雨にも負けず・・・5/21川越修学旅行が終わりました



📍 班別行動無事ゴール！川越大師喜多院にて 1組

📍 川越大師喜多院にて 雨にもめげずたくましい！ 2組



📍 川越大師喜多院にて 到着後も元気いっぱい！3組

📍 川越大師喜多院にて お土産量N01！4組

甘楽中1年生の声を紹介します ～修学旅行を終えて感想一言①～

川越市立博物館で、展示物や図などを使って解説をしていただいたおかげで、川越の昔ながらの文化や歴史をしっかりと学ぶことができた。

1組 山田 怜央

川越市立博物館で学んだ蔵造りの町並みを、模型だけでなく肉眼でも直接見ることができてすごく良かったです。また、強い雨の中、みんなに事故や怪我などなく最後まで体験できたことがうれしいです。

1組 岩井 唯花

川越市立博物館で昔の家の特徴、家の造り方、昔どういことが起きていたかなど、川越の歴史をくわしく知ることができてよかったです。また、雨だったけれど、お寺などの中に入って見学することができたので良い勉強になりました。道に迷って困っていたときにお店の人が優しく教えてくれたことで、人の優しさに気付くことができて良かったです。

2組 長岡 倭真士

川越の深い歴史、当時ものすごい勢いで広がっていった大火災の話などを川越市立博物館でくわしく聞いたことなどで、川越について事前学習では調べられなかったことがとてもよくわかった。途中大雨の中、班の皆でしっかり協力して喜多院にたどりつけたことが何よりもうれしかったです。

2組 生方 悠歌

川越の班別行動では、雨がすごくてたいへんでしたが、逆にみんなとのチームワークがこれまでよりもよくなっているなと思いました。

3組 青木 隆人

班のみんなと、「次は、どうやって行くの？」など、一つひとつしっかりと話し合っ行動できたので良かったです。班のみんなが、ぜひ行ってみたいと思っていた場所を見学したりすることができたこともうれしかったです。

3組 大野 藍奈

しっかり予定通りに決めた場所を回れたのでよかったです。川越ならではの土産を買うことができたこともうれしかったです。川越の歴史あふれる建物や、その秘密を探ることができました。そして何より無事に帰ってこられてうれしいです。

4組 山口 涼

雨が降っていて、思い通りの行動ができなかったけれど、班で協力して「臨機応変」に行動することができた。

4組 青木 柚月